

## 中種子特別支援学校との交流学習を実施しました！

今週は天気がよく、気温も上昇し、教室では冷房を効かせながら学習をしています。夏の訪れが近いのか…熱中症にも気をつけながら過ごしていきたいと思います。水筒、汗ふき用のタオルの準備をお願いします。

さて、6日(金)は中種子特別支援学校との交流学習を行いました。支援学校の体育館に入ると、小学部のみなさんが子供たちを温かく歓迎してくれました。全体でレクリエーションをしたり、グループに分かれてボッチャをしたりして、楽しい時間を過ごすことができました。その中で、すごろくを使ってじゃんけんをしたり、タブレットで音声を流しながら進行したりするなど、みんなで楽しく過ごすためにいろいろな工夫をしていることに気付いた子供たち。得意なこと、苦手なことを理解し、助け合いながら活動することを通して、学びの多い充実した時間となりました。



特別ルールで行ったボッチャ。どんどん上手になりました。

## 親子で楽しく!夕涼み会を実施しました!

8日(日)は夕涼み会を実施しました。学級委員長さん、副委員長さんを中心に企画していただき、ジェスチャーゲームやボール運び、玉入れなど楽しいゲームに参加したみなさんは大盛り上がりでした。特に、大人チームと子供チームで対戦したボール運びゲームでは、1回戦で敗戦した子供たちが2回戦で勝利することができ、とても嬉しかったようです。多くの子供たちと保護者のみなさんが集まり、楽しい時間を過ごすことができました。これまで準備を進めていただいた学級委員長さん、副委員長さん、保護者のみなさん、本当にありがとうございました。



<お知らせとお願い>

- ① 11日(水)からハッスル5DAYS を実施中です。子供たちの様子も見ながら無理のない範囲で取り組ませてください。記録用紙については、18日(水)に提出をお願いします。
- ② 毎月「ポパイ week」として、はちつぼね(ハンカチ、ティッシュ、つめ、帽子、ネーム)や就寝時刻等のチェックを行っています。今週の様子を見ていると、特にネームがついていない子供たちが多く見られます。また、ハンカチやティッシュを持ってきていない子供たちもいます。この機会にお子さんの様子を確認していただきたいと思います。
- ③ 町よいら〜いき祭り実行委員会から灯籠づくりの依頼がありました。本日、用紙を配布しました。こちらは、全員が必ず提出しなければならないというものではありません。ぜひ参加したいという方は、7月4日(金)までに担任へ提出してください。

【内容】自由に絵やメッセージを書く。→線に沿って切り、のりで貼る。(切り取り線以外の変形は不可)

☆ 今週で保護者のみなさんとの教育相談が終了しました。今後も学校と家庭と連携しながら、子供たちの成長を共に支えていけたらと思います。お忙しい中、ありがとうございました。

テストファイルの提出をお願いします。国語テスト→17日(火)まで